

.s'évader/on en parle



HAPPY BIRTHDAY



20 ans, le bel âge ! C'est celui de la Seiji Ozawa International Academy qui célèbre cette année son anniversaire. Un concert en hommage à Seiji Ozawa, l'un des plus grands chefs d'orchestre de son temps et fondateur de l'académie, aura lieu le 9 juillet au Victoria Hall, à Genève. En 2002, Seiji Ozawa prend la direction de l'Opéra de Vienne et, deux ans plus tard, il crée en Suisse une académie de quatuor à cordes sur le modèle de celle qu'il avait déjà fondée à Okushiga au Japon. Aujourd'hui, les étudiants bénéficient des conseils d'artistes et professeurs de haut niveau, tous choisis par Seiji Ozawa.
Concerts Seiji Ozawa International Academy, du 30 juin au 13 juillet, château de Rolle
www.ozawa-academy.ch
